

東陽中だより

◎教育目標 ～ 明日を拓く ～
★豊かな心★活きた知性★たくましい体
○発行責任者 尾崎 朋子
○文 責 綿木 尚弘
○発行日：令和2年6月30日
No. 3【6月号】



今後の教育活動について

校長 尾崎 朋子

学校再開から1か月がたちました。勉強や部活にひたむきに取り組む生徒達の姿にこちらが元気づけられている毎日です。前期の生徒総会は実施できませんでしたが、各学級での議案審議と全校評議会を実施して生徒会活動がスタートしました。しばらくは感染対策を講じながらではありますが、生徒達の元気な声が聞こえることの喜びを感じながら、リスタートした今年度を充実したものにしていきたいと思っています。



さて、1学期は様々な行事が中止や延期になりました。5月に実施を予定していました体育祭は、8月27日（木）の午前中に規模を縮小して実施する予定です。PTAのバザーは行わず、昼食は給食とします。大変申し訳ございませんが、観覧につきましては新型コロナウイルス感染防止のためご遠慮願います。

学校祭につきましては、9月15日（火）に実施する方向で、現在内容を検討中です。例年とは異なる方法での実施を考えていくことになると思いますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

3年生の修学旅行につきましては、一般社団法人 日本旅行業協会から示された「新型コロナウイルス対応ガイドラインに基づく国内修学旅行の手引き」に基づき、9月27日（日）出発で実施する予定です。3年生の保護者の皆様には、7月7日（火）の参観日の学年懇談で、旅行会社の担当者より感染症防止対策等について説明いたします。

2年生の宿泊研修につきましては、宿泊予定施設の受け入れ人数制限の連絡があったことから、12月15日（火）～16日（水）に国立大雪青少年交流の家に宿泊先を変更して実施する予定です。

また、定期テストにつきましては、今年度は9月までを前期、10月～3月までを後期とし、前期につきましては、8月20日（木）・21日（金）に全学年の期末テストを行います。後期につきましては、3年生は10月29日（木）・30日（金）、1・2年生は11月26日（木）・27日（金）に中間テストを行い、期末テストは、3年生は1月13日（水）、1・2年生は2月18日（木）・19日（金）に行います。

通知表につきましては、前期は9月23日（月）に全学年お渡しする予定です。3年生は12月に評定のみお知らせします。後期は全学年3月にお渡しします。

なお、これらのことに関わっては、7月3日（金）～7日（火）に実施します参観日の学年懇談において詳しく説明させていただきたいと思っております。

今後も、新型コロナウイルスの感染状況により様々な変更が生じることが予想されますが、保護者や地域の皆様には状況をご理解いただき、変わらぬご支援・ご協力を賜りたく心よりお願い申し上げます。



学校再開

臨時休業中の分散登校を経て、6月1日から通常の教育活動がスタートしました。当初は、生活のリズムがつかめない生徒もいましたが、徐々に学校生活にも慣れ、勉強や部活動に充実した日々を過ごしています。今後も継続して、新型コロナウイルス感染防止対策（換気、手洗い、消毒作業、3密を避けた教育活動の工夫など）を実施していきます。



【授業の様子】

部活動のスタート

6月1日から部活動が開始されました。3年生はこの1か月、1・2年生の模範となる頑張りを見せました。短い期間ではありましたが、3年生の取り組む姿は下級生の貴重な財産になったことと思います。今後、3年生のための大会・記念試合等の開催も予定されております。3年生の最後の頑張りを楽しみにしています。



【保護者会】



【部活動の様子】

【活動後の手洗い】

生徒会活動～全校評議会



全校生徒が集まり、体育館で行う生徒総会が実施できないため、6月16日（火）に生徒会本部、各委員長などの代表で行う全校評議会を実施しました。現状の中で、できる範囲で生徒が主体となった生徒会活動を進めていきます。

日食観察会の実施



6月21日（日）の午後4時頃から、希望者による観察会を実施しました。60名余りの生徒が集まり、日食を観察し、「きれい、すごい」という感動の声があがっていました。



パーティション設置

飛沫感染防止のため、可能な範囲でパーティションを設置して教育活動を進めています。下記は図書室の本の貸し出しやグループでの学級目標づくりの様子です。



【本の貸し出し】

【学級目標づくり】

避難訓練の実施

6月15日（月）に避難訓練を実施しました。今回は3密を防ぐため、全学年一斉に行わず、本校での避難訓練の経験のない第1学年のみで行いました。集団で素早く行動することができ、今年の1年生の一人ひとりの意識の高さを感じました。

布製のマスク配付

政府の緊急経済対策により、配付されることになりました布製のマスクの2枚目を先日配付しました。

※1日1回の洗濯により、おおむね1か月の利用が可能になっています。

マスクの寄贈について

旭川市の全小中学校に対しまして、(株)カズマ様、(有)ホリゾン様、(株)ティーオー様から「不織布3層マスク」の寄贈がありましたので、お知らせします。

生徒達のために有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

7月の行事予定

3日（金） 参観日（1年）

6日（月） 参観日（2年・特別支援）

7日（火） 参観日（3年）

※3年生の学年懇談の際に、旅行業者から修学旅行についての説明が行われます。

8日（月） 研修センター講座（音楽）

10日（金） 漢字検定

17日（金） 英語検定

20日（月） 学校説明会（私立・高専）～生徒・保護者対象

27日（月） 2計測（1-1、2-1）

29日（水） 心電図検査（1年） 2計測（1-2、2-2）

30日（木） 2計測（1-3、2-3）

31日（金） 職業講話（2年） 2計測（1-4、3-1）

★当初は7日に全学年の参観日を予定しておりましたが、「密」を避けるため、学年毎に3日間で行います。

★参観日の出席者が多数のため、新型コロナウイルス感染防止のため、教室への保護者入室人数を制限し、交替で参観していただく予定です。また、来校される保護者の皆様にも健康チェックのご協力をお願いいたします。